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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE DECLARACION 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

DECLARA 

Su preocupación por la situación en que se encuentra el sistema ferroviario bonaerense, mas 

precisamente sobre los nuevos incidentes ocurridos, el pasado 2 de Mayo, en diferentes 

estaciones ferroviarias de la Provincia de Buenos Aires. 



Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

El pasado 2 de Mayo del corriente, alrededor de las 8.30 hs, al menos diez vagones de 

distintos trenes del Ferrocarril Sarmiento fueron incendiados en simultáneo en estaciones del 

Conurbano bonaerense y Capital Federal, luego de prolongadas demoras generadas por el 

descarrilamiento de otra formación entre los barrios porteños de Caballito y Flores. 

El primer incendio ocurrió en la estación de la localidad bonaerense de Haedo, donde el 

fuego destruyó dos vagones y una máquina expendedora de boletos fue arrojada a las vías. 

Poco después del arribo de agentes de la Policía Bonaerense, tres personas fueron detenidas 

bajo la acusación de haber robado billetes y monedas en la boletería de la estación en medio de 

los incidentes. En simultáneo, era incendiado el último vagón de otro tren del Ferrocarril 

Sarmiento que permanecía varado en la estación de la localidad bonaerense de Ramos Mejía. 

En paralelo, según fuentes de los Bomberos Voluntarios del partido de Tres de Febrero, 

111" otros dos"trenes del Ferrocarril Sarmiento fueron incendiados en la localidad bonaerense de 

Ciudadela y el fuego destruyó tres vagones de una de las formaciones y tres de la otra. 

Por último, un vagón de otro tren del Ferrocarril Sarmiento fue incendiado en 

inmediaciones de la estación de Liniers, destruyendo un furgón de un tren que permanecía 

varado debajo de la avenida General Paz, a la altura de Rivadavia. 

Por éu parte, la empresa concesionaria Trenes de Buenos Aires (TBA) efectuó una 

- presentación judicial en ese sentido, al considerar que el descarrilamiento fue "provocado 

intencionalmente", y reveló que fue destruido "el sistema de cámaras de filmación" que 

funcionaba en las estaciones ferroviarias afectadas. 

Cuantos supuestos sabotajes mas debemos soportar los bonaerenses antes que el 

Gobierno Nacional se ponga en el rol que le corresponde que no es el del mero comentarista de 

los incidentes, sino en trabajar para que todos los usuarios de trenes puedan viajar en 

condiciones optimas y garantizar la integridad física de los mismos. 

Por todó lo expuesto y conciente de que los fundamentos resultarían siempre escasos 

ante la magnitud de la problemática que nos ocupa, solicito a mis pares la aprobación del 

presente Proyecto de Declaración. 


